



Am 09. Juli 2015 um 05:30 Uhr machten sich die 7 Jugendmitglieder und deren Betreuer Richtung Wolfsbach (Bezirk Amstetten) auf den Weg. Am Lagerplatz angekommen wurde sofort mit dem Zeltaufbau begonnen um anschließend die Schlafplätze darin einzurichten. Am Nachmittag fand der Bewerb für die unter 12-Jährigen statt, welcher von [Eileen List](#) und [Mario Lachocki](#) in Bronze und von [Lea Kress](#) und [Elisabeth Killian](#) in Silber erfolgreich gemeistert wurde. Am Abend wurde dann die Lagereröffnung durchgeführt.

Am Freitag fand am Vormittag der Bewerb der über 12-Jährigen statt, wo 2 Jugendmitglieder in einer Gruppe mit der Feuerwehr Leobersdorf teilnahmen. Auch dieser Bewerb konnte erfolgreich abgeschlossen werden. Vor dem Mittagessen wurde noch das Freizeitprogramm am Lagergelände ausprobiert, wo es einige Stationen gab, wie die Kletterwand, BMX-Bahn, Riesen-Wuzzler,... Am Nachmittag wurde dann an der Erlebnistour teilgenommen, wo verschiedene Stationen gemeinsam geschafft werden mussten. Das Highlight dieser Wanderung war sicherlich die Aufgabe, bei der mit Wasserbomben in einen Korb getroffen werden musste, welcher am Rücken eines Jugendbetreuers befestigt war.

Am Samstag war der Besuchertag, welchen viele Eltern genutzt haben um sich das Lagerleben von ihren Kindern zeigen zu lassen.

Am Sonntag wurde die Siegerehrung abgehalten, bei der die Sieger der verschiedenen Bewerbe bekannt gegeben wurden. Danach begannen der Zeltabbau und das Beladen der Fahrzeuge. In Kottlingbrunn angekommen wurden die Sachen verstaut und danach konnte der stolze Feuerwehrkommandant Helmut Pischem die erworbenen Abzeichen vergeben.

Ein Dank geht an das Jugendbetreuerenteam, welches auch in diesem Jahr den Jugendlichen ein schönes Lager ermöglicht hat.

{gallery}/2015/Jugend/Juli/Landeslager{/gallery}